

Colombie: Les évêques catholiques appelle à la participation aux présidentielles



"Être un citoyen fidèle est une vertu et la participation à la vie politique est une obligation morale" souligne le message de l'église catholique colombienne.

La Havane, 20 mai, (RHC)- Les évêques catholiques de Colombie, ont invité les citoyens à participer activement et consciemment aux élections présidentielles le dimanche 29 mai.

«Aujourd'hui, plus que jamais, nous avons besoin de cette capacité à réfléchir à la réalité dans laquelle nous vivons et à reconnaître les causes profondes de nos maux sociaux, sans perdre de vue l'immense potentiel dont nous disposons pour progresser ensemble», souligne un communiqué de l'église catholique rendu public ce vendredi.

Le communiqué affirme que la force de l'espoir doit nous pousser à participer de manière responsable au processus démocratique actuel.

«Nous pouvons avancer en tant que pays si tous les électeurs participent à ce processus démocratique» signalent les évêques catholiques colombiens.

Ils rappellent qu'être un citoyen fidèle est une vertu et que la participation à la vie politique est une obligation morale.

Le plus récent sondage des intentions de vote, réalisé par le groupe Mosqueteros donne la victoire à Gustavo Petro, candidat du Pacte progressiste, une coalition qui rassemble des partis de gauche et progressistes.

Ce sondage donne 44% des intentions de vote à Gustavo Petro, contre 22 % à Federico Gutiérrez, candidat du parti au pouvoir.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288460-colombie-les-eveques-catholiques-appelle-a-la-participation-aux-presidentielles>



Radio Habana Cuba